

Land-Rover-Experience-Tour 2017 führt nach Peru

Die nächste Land-Rover-Experience-Tour führt 2017 nach Peru. Dies gab der britische Geländewagenhersteller gestern auf der weltweit größten Reisemesse, der ITB Berlin, bekannt. Ab sofort läuft das Bewerbungsverfahren für die Land Rover Experience Tour 2017: In sozialen Netzwerken und unter der Adresse www.landrover-experience-tour.de können sich Interessenten für ein mehrstufiges Auswahlverfahren bewerben, zu dem in den kommenden Monaten unter anderem insgesamt neun Qualifikationscamps gehören. Der Auftakt findet auf der Messe „Abenteuer & Allrad“ am letzten Mai-Wochenende in Bad Kissingen. Das Ziel Peru wird später auch Aufnahme in das Programm der Land-Rover-Experience-Reisen finden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Land-Rover-Experience-Tour 2017.



Land-Rover-Experience-Tour 2015.
